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Résume

Les marchés publics constituent un domaine vital en lien direct avec
le trésor public, en effet la corruption dans ce secteur représente un
veritable défi a la conclusion des marchés publics, la loi 12 -23 a contribué
L’établissement d’un systéeme juridique mettant en avant le r6le des
mécanismes d’intégrité et de la transparences a toutes les étapes de la
passation et de 1’exécution des marchés publics dans le but de les protéger
contre les enjeux de la corruption administrative et financiere, ainsi que
contre les divers pratiques illégales portant atteinte a la crédibilité des
marchés publics.

Summary

Public procurement is considered one of the vital areas directly
linked to the state treasury corruption in this domain poses a real challenge
to the conclusion of public contracts law, 12-23 has contributed to the
establishment of a legal framework that emphasizes the role of good
governance mechanisms by ensuring integrity and transparency throughout
the stages of awarding and executing public contracts, the aim is to protect
these contracts from the risks of administrative and financial corruption, as
well as from various illegal practices that undermine the credibility of
public procurement.




